

Die Auftrittsgruppe 2018 und ihre Premiere in diesem Jahr

Ihren ersten öffentlichen Einsatz in diesem Jahr hatte unsere Auftrittsgruppe mit ihrem neuen Programm am Altstadtfest-Sonntag (10.06.2018) vor der Rathausbühne.

Die Gruppe hat sich gegenüber dem Vorjahr von den Mitgliedern her ein klein wenig geändert. Der Senior der Gruppe, Gerhard J., kann leider wegen gesundheitlichen Problemen nicht mehr mittanzen, sodass die Gruppenstärke auf 15 Tänzer/-innen geschrumpft ist. Es ist zwar nur ein Tänzer weniger, trotzdem aber ein menschlicher Verlust. Danke Gerhard für dein Mitwirken während der vergangenen Jahre!

Die neue Choreographie, die wieder von Diane K. erstellt wurde, ist recht nett anzusehen. Die Tänze zur Choreographie sind:

- Country Walking
- A Country High
- Freight Train
- Break It Back Down
- Rose Garden
- Patsy Fagan
- Montana

Seit Februar dieses Jahres wurde fast jeden Sonntag fleißig geprobt und einstudiert. Und man kann sagen: es hat sich gelohnt. Der erste Auftritt in diesem Jahr war mehr als gelungen! Bei schönstem Sommerwetter bei beinahe 30 Grad im Schatten war die 12 Minuten Show unserer Mädels und Jungs eine schweißtreibende Angelegenheit, die sie aber mit Bravour meisterten. Die Leistung muss umso höher eingeschätzt werden, bedenkt man, dass die Tanzfläche aus den Pflastersteinen, die vor dem Rathaus gelegt sind, bestand. Langer Applaus der zahlreichen Zuschauer war der gerechte Lohn für diese Klasse Performance.

Man kann sich auf die nächsten Showeinlagen unserer Auftrittsgruppe jetzt schon freuen!

(in eigener Sache – Bericht von Claus Samen)